
Der Bürgermeister wies darauf hin, dass in der Vorlage nicht alle neu zu benennenden Personen 
aufgeführt sind, da noch eine Abstimmung mit der Schulaufsichtsbehörde erforderlich sei. Hieran 
anschließend würden die Vorschläge dem Ausschuss für Schule, Bildung und Weiterbildung zur 
Kenntnis und Beschlussempfehlung an den Rat vorgelegt. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


